



# はやぶさ通信

9月号

令和元年9月2日

新年度がスタートしてから、あっという間に半年が経とうとしています。夏の思い出と共に一回り大きく、たくましくなった姿で元気に遊んでいる子ども達。

季節の変わり目、体調の変化に気を付けて、秋の自然に触れながら楽しく過ごしていきたいと思います。

## 今年も素敵な夏の思い出ができたよ！

暑さが一段と厳しい日々が続きましたが、そんな暑さにも負けず元気に水遊びを楽しんだ子ども達。「バッシャーン！」という音と共に、楽しそうな笑い声が園庭に響き渡っていました。水に触れるようになると、泳げるようになったりと、水遊びならではのチャレンジをして子ども達の心もさらに大きく成長したようです。お忙しい中プール道具のご準備ありがとうございました。



## 防災センター見学へ

8月27日、年長はやぶさん達が山形市西消防署の市民防災センターへ見学に行ってきました。消防士なりきり体験や地震体験、防災に関するDVDを観たりと、貴重な体験を沢山してきました。災害についてのお話などもあり、多くの学びを得ることができた一日でした。一般の方の見学も行っているようなので、興味のある方はぜひ、お子さんと一緒にいかがですか？



## \*お知らせとお願い\*

- ハロウィンに向けて大きなかぼちゃを探しています。ご協力をいただける際は、園へお声掛けのほうをお願いします。
- 誕生日を迎える新しい子ども医療証が届きましたら、医療証・保険証・母子手帳の3点を園にご提示ください。その場で控えさせていただきますので、よろしくお願い致します。

はやぶさ君を探せ！ →

難易度★★★☆☆

はやぶさ通信の中に、はやぶさ君が紛れ込んでしまった。  
みんなは見つけられるかな？ 4か所にいるよ！



クッキング！

8月6日に、はやぶさの子ども達が栄養士と一緒にじゃがいもを使ってポテトサラダ作りをしました。グループに分かれ、じゃがいもの皮剥きや蒸かしたじゃがいもをつぶしたり、ポテトサラダに入れるきゅうりの切り方も行い、みんなで協力し合いながら最後まで丁寧に仕上げ、美味しく作ってくれました！！自分たちで作ったポテトサラダは格別なようで、野菜が苦手な子もおかわりするほど大人気でした！



新イベント！

## 季節のうたを楽しもう!!

8月から毎週月曜日の朝、0歳～5歳のお友だちみんなでお遊戯室に集まって、様々な季節の歌を歌っています。ピアノやウクレレ、ギター等個性あふれる楽器の演奏に加え、ボーカルとして智浩先生や凌馬先生が歌を歌うと、さらに大盛り上がり！これからも楽しみながら、たくさんの歌にも親しんでいきたいと思っています。



わくわく♪ これなにかな～？

人一倍好奇心が旺盛な0、1歳児のお友だちは様々な素材で感触遊びを楽しんでいます。おーろらのお友だちは、ジッパーの袋の中に入っているお水や園芸用ゼリー、水風船のブニブニとした感触に興味津々！！

おりおんのお友だちは、小麦粉粘土をこねて「みてみて～！」と先生に見せてくれたり、ストローで粘土を混ぜてみたりと、また違った遊びの楽しさも発見！「これはなにかな？」とワクワクしているような表情を浮かべ、心地のいい感触を楽しんでいました。これからも子ども達の発見や好奇心を大切にしながら、様々な感触遊びを楽しんでいきたいと思っています。



### 9月の行事予定

- 9日（月）英語あそび
- 10日（火）かもしかクラブ
- 16日（月）敬老の日
- 23日（月）秋分の日
- 24日（月）避難訓練
- 30日（月）英語あそび



### 10月の行事予定

- 8日（火）かもしかクラブ
- 14日（月）体育の日
- 15日（火）避難訓練
- 21日（月）英語あそび
- 22日（火）即位礼正の儀の行われる日
- 26日（土）はやぶさフェスティバル  
(2歳児以上)

- 28日（月）英語あそび
- 31日（土）ハロウィン

保育園の保護者及び、職員への政治・宗教に関する活動、企業などの営業活動などはご遠慮いただきますようお願いします。